

La UGR impulsa el Instituto Andaluz de Migraciones ante 500 expertos

Medio centenar de instituciones se darán cita mañana en el I Congreso Internacional de Migraciones de Andalucía, que contará con 223 comunicaciones y 21 mesas temáticas

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 15.02.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El primer congreso internacional sobre migraciones en Andalucía, que se celebrará entre mañana y el viernes en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de Granada, es el marco elegido por la Universidad para presentar el futuro Instituto Interuniversitario Andaluz de Migraciones ante unos 500 expertos en la materia.

Con la premisa de buscar políticas en común en materia de migraciones y analizar el papel de Andalucía como principal puerta de entrada de extranjeros a la Unión Europea, se reunirán durante tres días especialistas de 50 instituciones de diversos países.

Uno de los organizadores del evento, el catedrático de Antropología y director del Instituto Universitario de Migraciones, Francisco Javier García Castaño, destacó que la cuestión que hoy más preocupa a las instituciones es el "control de flujos", ya que, según él, "la mayoría de inmigrantes no llega a Andalucía por pateras, como se cree comúnmente, sino con documentación a través de fronteras establecidas".

El encuentro, en el que participarán profesores y científicos de 64 universidades de todo el mundo, contará con 223 comunicaciones y 21 mesas temáticas. La presencia más destacada será la de Ibrahim Awad, del Centro de Estudios sobre Migraciones y Refugiados de la Universidad Americana de El Cairo (Egipto); la de la secretaria de Estado de Inmigración española, Anna Terrón i Cusí; y la del profesor Ludger Pries.

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro informó ayer que al congreso no solo asistirán antropólogos y sociólogos, sino también genetistas e historiadores y que se analizarán cuestiones tan actuales como los efectos migratorios que puede tener la última convocatoria de la canciller alemana a los técnicos españoles.

La Universidad de Granada es la que más tesis doctorales ha publicado en España sobre migraciones, de ahí que sea ésta la institución que más está trabajando para constituir el Instituto Interuniversitario Andaluz de Migraciones. Con el apoyo de las diez universidades andaluzas, el futuro instituto está ya sólo a la espera de que la Junta de Andalucía de su definitivo impulso a la institución (el comité se reúne este viernes) y el Ministerio haga la evaluación final. "Las universidades juntas podemos crear redes que impulsen el valor científico de las migraciones", dijo García.

El encuentro científico contará también con una agenda cultural compuesta por un concierto de músicas del mundo financiado por la Diputación de Granada, una exposición de fotos de mujeres inmigrantes promovido por el Instituto de Estudios de la Mujer de la UGR, y un ciclo de cine sobre migraciones que tendrá lugar en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¿Necesitas asesoramiento legal?
958 89 95 00
union@granada.ugt.org

Volkswagen
AUTOCASIÓN
Touran 1.9 TDI Advance ~~20.800 €~~ **20.100 €**

Multaplus
RECURSOS DE MULTAS
DEFENDEMOS SUS MULTAS!
LLÁMENOS!
958 411 958

arenas
Pollos de Buena Familia

coches.net
www.coches.net

El portal de motor líder en España